
株式会社甲斐組 

田辺 楠磨 ライ 

2022年2月16日 

活動報告レポート 
2月前半の湘南地区は波がない日が続いていました。房総半島の方はウネリがありま

したので2月前半は房総半島でサーフィンをしました。 



ウネリはそこまで大きくはないですが十分練習できる波はありました！、試合にむ
けて色んな波を練習して良くない波でも良いサーフィンができるように練習頑張っ
ています。 

ニューボード、試して調子も良かったです、甲斐組ステッカーもばっちりです。 

2月半ばは湘南地区にも低気圧からのウネリが届きサーフィンができる日が続いてい

ます。平塚海岸でも形のキレイ波が入り良い波での練習ができました。 



  (平塚海岸にてキレイ波がブレイクしていました↑↑↑PHOTO by Unaco) 

3月の21日から始まるAsia openに向けて色んな波で練習をしています。たくさん色ん

な波を経験して日々サーフィンのレベル上げて行きたいと思っています。いつもサ
ポートありがとうございます。これからも頑張ります！


